

Voulant donner une preuve de cette affection, le Saint Père accorde la faveur suivante :

“ Nous statuons que toutes les faveurs que le 1er et le 2ème Ordres tiennent de la munificence pontificale ainsi que les mérites spirituels de leurs œuvres soient, à perpétuité, communiqués à tous les Tertiaires sans exception pour le temps de leur vie et le moment de leur mort.”

Après quelques commentaires de ces importants documents et l'invitation aux tertiaires à se montrer de plus en plus zélés pour l'honneur et la diffusion du Tiers-Ordre, le Rév. Père Directeur nous raconta brièvement la vie de saint Louis ; il insista particulièrement sur les grandes douleurs des dernières années du roi croisé, sur sa constance dans la pratique de la piété et dans la soumission aux impénétrables desseins de la Providence.

L'exercice se termina par le salut du Saint-Sacrement et par l'absolution générale.

O. F., secrétaire

Pèlerinage des tertiaires de Saint-Roch à la Bonne Sainte-Anne

CE pèlerinage qui eut lieu le 1er août fut précédé d'un triduum prêché par Monseigneur Antoine Gauvreau notre Directeur vénéré.

Le départ de l'église en procession fut des plus pieux. Les tertiaires étaient très nombreux et un grand nombre d'amis les accompagnaient, la jouissance d'un temps splendide aidant beaucoup à la piété. Arrivés à la Bonne Sainte-Anne, à huit heures et quart, nous eûmes tout de suite messe du pèlerinage et communion.

A 10 heures le Chemin de Croix en plein air fut prêché par le R. P. Joachim-Joseph. Rien n'est plus touchant que de voir la foule gravir cette côte et suivre la voie douloureuse pour entendre le récit des douleurs de Celui qui pour nous a donné jusqu'à la dernière goutte de son Sang divin.

A 1 heure ½ eurent lieu le sermon, la procession au chant du Magnificat et enfin la bénédiction du Très Saint Sacrement.

A 3 heures retour à Québec. A la gare la procession se reforme pour revenir à Saint-Roch en récitant toujours le chapelet.

De retour à l'église qui s'illumina soudain de mille feux, le R. P. Odoric monta en chaire pour inviter les pèlerins à remercier la Bonne Sainte Anne des grâces et des faveurs obtenues dans cette journée. Notre Vénéré Directeur Monseigneur Gauvreau vint ensuite nous rappeler que ce jour-là s'ouvrirait l'indulgence de la Portioncule, et nous fit réciter cinq Pater et Ave.